

Côtes	10 500 \$ MEX (4,07)	16 400 (6,36)	16 000 (6,21)
Côtelettes fumées		15 490 (6,01)	17 000 (6,60)
Cuisse	10 500 \$ MEX (4,07)	17 500 (6,79)	
échine	7 500 \$ MEX (2,91)	11 300 (4,38)	11 000 (4,27)
Bacon	8 000 \$ MEX (3,10)	11 900-25 500 (4,62-9,89)	
		(fumé)	
Pieds	1 500 \$ MEX (0,58)	9 600 (3,72)	5 000 (1,94)
Graisse	2 400 \$ MEX (0,93)	4 900 (1,90)	
Tête	1 800 \$ MEX (0,70)		
Langue		5 650 (2,10)	
Couennes	6 000 \$ MEX (2,33)	23 000 (8,92)	24 000 (9,31)
		(frites)	
Abats	85 \$ MEX (0,03)	est fonction du poids à vif	

Note : Tous les chiffres entre parenthèses correspondent aux équivalents en dollars canadiens)

La consommation totale de porc par habitant a accusé une diminution significative, passant de près de 20 kg à 10 kg actuellement en raison d'une contraction de la demande (revenu par tête plus faible) et de l'offre (frais de production plus élevés, prix du porc à la baisse). Les prix du porc tendent en moyenne à être plus faibles que les prix du boeuf, bien qu'ils ne soient pas réglementés par l'état, mais la différence n'a pas été suffisante pour amener les consommateurs à remplacer leur consommation de boeuf par celle de porc. Il en est peut-être ainsi parce que, comme dans le cas du boeuf, le porc est consommé principalement par les classes à revenu élevé et à revenu moyen,